

**Mot de la mairesse, Mme Valérie Plante**  
**Réunion scientifique de la Société canadienne de transplantation 2024**

---

Au nom de l'ensemble des Montréalaises et Montréalais et en mon nom personnel, je vous souhaite la plus cordiale des bienvenues dans la métropole pour cette édition 2024 de la réunion scientifique de la Société canadienne de transplantation.

Que ce soit en matière de pratiques de pointe, d'innovation scientifique ou de soins aux patients, ce rendez-vous annuel se distingue par la qualité de sa programmation, en plus de jouer un rôle essentiel pour l'avancement des connaissances dans le domaine de la transplantation.

À l'échelle internationale, Montréal est reconnue comme étant un centre névralgique des sciences de la vie et du savoir. Réputée pour ses centres hospitaliers à la fine pointe et ses établissements d'enseignements supérieur de qualité, notre métropole attire des talents de partout sur la planète, contribuant ainsi à son rayonnement.

Je suis donc ravie que nous puissions accueillir ici des experts de renommée internationale qui font progresser la médecine pour le mieux-être de nos collectivités. Que ce soit dans les domaines de la pratique clinique ou de la recherche, votre engagement permet de redonner espoir et de sauver des vies. Je vous en remercie sincèrement.

Ainsi, je tiens à saluer le travail de toutes celles et de tous ceux qui ont travaillé à l'organisation de ce rendez-vous. J'espère que cette édition montréalaise sera des plus fructueuses et qu'elle sera riche en apprentissages. Je vous invite à profiter de votre séjour pour découvrir tout ce qui fait la réputation de notre métropole : son dynamisme, son art de vivre unique et le sens de l'accueil chaleureux des Montréalaises et Montréalais.



**Valérie Plante**  
Mairesse de Montréal

**Montréal** 



---

## Mayor's Message

On behalf of all Montrealers and myself, I would like to welcome you to our city for the 2024 CST Annual Scientific Meeting.

Whether in terms of cutting-edge practices, scientific innovation or patient care, this annual meeting is distinguished by the quality of its programming and plays an essential role in the advancement of knowledge in the field of transplantation.

Internationally, Montréal is recognized as a hub of life sciences and knowledge. Renowned for its cutting-edge hospitals and top-quality higher education establishments, our metropolis attracts talent from all over the world, contributing to its reputation.

I am therefore delighted that we can welcome here internationally renowned experts who are advancing medicine for the betterment of our communities. Whether in the fields of clinical practice or research, your commitment helps to restore hope and save lives. I sincerely thank you.

I'd like to salute the work of everyone involved in organizing this event. I hope that this year's event in Montréal will be a resounding success, and that it will be a rich learning experience. I invite you to take advantage of your stay to discover everything that makes our city so famous: its vitality, its unique lifestyle and the warm hospitality of Montrealers.



**Valérie Plante**  
Mayor of Montréal

**Montréal** 

